



DIP. LILIANA MICHEL SANCHEZ ALLENDE.

PRESIDENTA DE LA MESA DIRECTIVA DE LA XXV LEGISLATURA
DEL H. CONGRESO DEL ESTADO.

P R E S E N T E . -

**POSICIONAMIENTO EN MEMORIA DEL SENADOR GUSTAVO SÁNCHEZ
VÁSQUEZ**

Hoy nos reunimos con el corazón apesadumbrado, pero con profundo respeto, para honrar la memoria del senador Gustavo Sánchez Vásquez, mexicano ejemplar, servidor público íntegro y amigo entrañable para quienes tuvimos el privilegio de conocerlo y acompañarlo a lo largo de su vida. Su sensible fallecimiento el pasado 31 de enero de 2026, a los 62 años de edad, deja un vacío irreparable en la vida pública de Baja California y de nuestra patria, pero también un legado de compromiso, dignidad y amor por el servicio que debemos mantener como guía.

Gustavo dedicó más de tres décadas de su vida a la vida pública con pasión y entrega inquebrantables. Fue abogado orgullosamente egresado de la Universidad Autónoma de Baja California, donde no solo se formó profesionalmente, sino que también sembró los principios de justicia, ética y amor por su tierra.

Su carrera como servidor público fue vasta y significativa. Desde sus primeros años como síndico municipal y posteriormente procurador fiscal del estado, Gustavo mostró siempre su compromiso con la legalidad y la transparencia. Más adelante, como diputado local en la XXI Legislatura del Estado de Baja California trabajó con empeño para fortalecer la representación ciudadana y atender las necesidades de quienes lo eligieron.



En 2016, la ciudadanía de Mexicali le confió la responsabilidad de ser su Presidente Municipal donde su liderazgo se caracterizó por la cercanía con las y los ciudadanos, la búsqueda de soluciones reales y el impulso de proyectos que dejaron huella en el desarrollo social y urbano de nuestra capital estatal. Su entrega se sintió en cada rincón de la ciudad que tanto amó.

Su compromiso trascendió lo local y lo llevó, con justicia, al Senado de la República desde septiembre de 2024, donde fue elegido para representar con dignidad a Baja California ante la nación.

Es imposible hablar de su vida pública sin reconocer su militancia y trayectoria dentro del Partido Acción Nacional, institución en la que se formó políticamente y a la que sirvió con lealtad, convicción y congruencia. Gustavo creyó en los principios del PAN no solo como una plataforma política, sino como una forma de entender el servicio público: con ética, responsabilidad y un profundo respeto por la dignidad de las personas.

Pero más allá de los cargos, de las tribunas y de los reconocimientos, hoy recordamos también al hombre de familia. Aquel que encontraba en los suyos la fortaleza, el equilibrio y el sentido más profundo de su actuar. Gustavo fue un esposo, padre y ser humano profundamente comprometido con quienes amaba, y esa dimensión personal fue, sin duda, el reflejo de su calidad humana y de la sensibilidad con la que se conducía en la vida pública.

Quienes tuvimos la fortuna de conocerlo de cerca sabemos que, además de un político preparado, fue un amigo leal, respetuoso y generoso, alguien que sabía escuchar, que tendía la mano y que caminaba con firmeza sin perder la calidez. Su honorabilidad, su trato humano y su palabra siempre franca son recuerdos que permanecerán vivos en quienes compartimos con él años de trabajo y de amistad.



Lo que hoy recordamos con cariño es el hombre detrás del título: su calidez, su sentido del humor discreto, su firmeza moral y su lealtad incondicional a las causas que defendía. Fue un amigo leal, un compañero de causa y un ser humano que supo construir puentes, compartir esperanza y sembrar respeto entre quienes lo rodearon. Su compromiso con México y con su gente jamás será olvidado.

En este momento solemne, solicitamos respetuosamente un minuto de silencio en memoria del senador Gustavo Sánchez Vásquez, como muestra de solidaridad con su familia, con sus amistades y con todas las mujeres y hombres que compartieron su vida y su visión de país. Que este gesto sea también un reconocimiento a su ejemplo de trabajo y dedicación, y un compromiso de continuar construyendo, desde nuestros espacios, el México justo y fuerte por el que él luchó.

Descanse en paz, senador Gustavo Sánchez Vásquez. Su legado vive en nuestros corazones y en la historia de Baja California y de México.

DADO en el Salón de Sesiones "Lic. Benito Juárez García" del H. Poder Legislativo del Estado de Baja California, en la ciudad de Mexicali, Baja California a la fecha de su presentación.

ATENTAMENTE

**DIP. JUAN DIEGO ECHEVARRIA IBARRA
COORDINADOR DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL PARTIDO ACCIÓN
NACIONAL**